

Gott beschützte das Kind Jesus wieder. Er sandte einen Engel zu Joseph, der ihm sagte, er möchte mit dem Kinde Jesu und der Mutter Maria nach Aegypten fliehen, weil Herodes das Kind ermorden wolle.

Die unschuldigen Kleinen in Bethlehem wurden getödtet. Jesus war aber in Sicherheit bei Vater und Mutter im fernen Lande, in Aegypten.

Bald starb der gottlose Herodes. Ein Engel sagte nun Joseph: „Kehret wieder in eure Heimath zurück, denn Herodes ist todt.“

Jetzt gingen sie wieder in ihre Vaterstadt Nazareth zurück.

53. Der zwölfjährige Jesus im Tempel.

Als Jesus zwölf Jahre alt war, nahmen ihn seine Eltern auf das Osterfest nach Jerusalem. Er wollte da in dem schönen Tempel zu Gott beten. Da betete er ganz andächtig, und war glücklich, im Tempel Gottes zu sein.

Im Gedränge der vielen Menschen verloren ihn die Eltern. Sie glaubten, er werde mit ihren Verwandten schon auf dem Heimwege sein. Als sie abends bei den Freunden in der Herberge nach Jesus fragten, wußten diese nichts von ihm. Die besorgten Eltern gingen nun wieder nach Jerusalem zurück, und suchten Jesus in allen Gassen der großen Stadt — allein vergebens.